

「グループホーム きぼう」活動状況報告

令和2年1月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、令和4年1月までの近況について報告させていただきましたので、令和4年5月までの近況を報告させていただきます。

経過

令和4年 2月 節分	4月 桜を見に行く
3月 ひな祭り	誕生会
誕生会	5月 端午の節句

5/31 現在 8名入居

(伊奈町在住 4名・さいたま市 1名・上尾市 1名・群馬県邑楽町 1名・蓮田市 1名)

行事報告

節分 スタッフが鬼役となり、入居者さんから豆を投げられ、厄を落としていただきました。おやつに和菓子を頂きました。

ひな祭り 女性の入居者さんに、ひな人形を模した頭巾をかぶっていただき、写真撮影をしました。みんなで歌をうたったりして、楽しい時間を過ごしました。おやつに和菓子を頂きました。

誕生会 おやつは、主役(誕生日会の)が希望の品(入居者さんによっては、梅干をセレクトされた方もいました)を事前にお聞きし、当日ご用意をしています。

端午の節句 「こいのぼり」や「せいくらべ」などの歌をみんなで合唱し、和菓子を頂きました。

近況及び入居者の動向について

入居者さんの移動はなく、現在1室が空室となっています。

介護職員の移動について

現在、7名の常勤介護職となっています。

3回目のコロナワクチンについて

入居者さん及びスタッフの、3回目ワクチン接種が終了しています。4回目もクーポンが届く次第、摂取に向けて調整します。

「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について

2/1 から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。

「運営推進会議」の再開に向けて

コロナ感染が蔓延しており、再開については未定です。(入院患者さんの面会が再開するタイミングで、再開できると考えています。)

以上